

pro interplast, Montag, 23. April 2018

Die "Free Time Band" spielt auch dieses Jahr auf dem Sommerfest von pro interplast

Am 31. Mai 2018 (Fronleichnam) lädt pro interplast Seligenstadt zu seinem traditionellen Sommerfest im Hof der Privatbrauerei Glaab ein. Auch dieses Jahr ist wieder für das leibliche Wohl und die musikalische Unterhaltung bestens gesorgt.

FreeTime Band Seligenstadt





www.freetime-band.de



FreeTime Band Seligenstadt



freetime.band.seligenstadt@gmail.com

Ab 11 Uhr kann man sich über den gesamten Tag hinweg mit Getränken erfrischen, Leckeres vom Grill oder selbstgebackenen Kuchen zu sich nehmen.

Nach dem großartigen Erfolg im letzten Jahr freut sich pro interplast sehr, dass sich die "Free Time Band" auch dieses Jahr angeboten hat, die Gäste in die musikalische Welt der 60er und 70er Jahre zu entführen. Die Band freut sich schon sehr darauf, die Gäste musikalisch zu unterhalten und spielt natürlich ohne Gage. Für die kleinen Gäste gibt es eine Kinderecke in der nach Herzens Lust gespielt und gemalt werden kann. pro interplast Seligenstadt lädt Sie ein, um auf die Erfolge im Bereich der humanitären Hilfe zusammen anzustoßen und einen angenehmen Fronleichnamstag zu verbringen.